

Antrag Nr. 26-O-26-0007

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Vorstellung der Ergebnisse des Projekts "Meine Stadt - Mein Gefühl" des Kinder- und Jugendzentrums AKK und der Begehung am 9. Dezember 2025 (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten die Ergebnisse des Projekts "Meine Stadt - Mein Gefühl" und der Ortsbegehung am 9. Dezember 2025 im Ortsbeirat vorzustellen, soweit der Ortsbezirk Mainz-Kostheim betroffen ist. Auch die Initiatorinnen sollten deshalb in die nächste Ortsbeiratssitzung eingeladen werden.

Begründung:

Am 9. Dezember 2025 fand zwischen Castellumstraße / Krautgärten (Ortsbezirk Mainz-Kastel) und Waldhofstraße bzw. Im Sampel (Ortsbezirk Mainz-Kostheim) eine Ortsbegehung bei Dunkelheit statt. Dabei wurden im Rahmen des Projekts des Jugendpavillons öffentliche Flächen und Wege im öffentlichen Straßenraum der beiden Stadtteile aufgezeigt, auf denen bei Aufenthalt in der Dunkelheit Gefühle der Unsicherheit entstehen. Es handelt sich um Bereiche, in denen sich Jugendliche - insbesondere bei der im Winter früh einsetzenden Dunkelheit - aufhalten, weil es z.B. wichtige Wegeverbindungen sind. Eine Präsentation der Ergebnisse im Ortsbeirat könnte eine gute Grundlage für etwaige Anträge sein, um Problemlösungen zu initiieren.

Wiesbaden, 14.01.2026